

各地区七夕飾り・そうめん流し

七夕に願いを 流れるそうめんに笑顔



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター
古代くん

7月7日の七夕を前にした7月2日を中心に、町内の各地区で七夕飾りとそうめん流しが行われました。下土師公民館で行われた土師三区の七夕・そうめん流しでは、同地区のグループホーム「あゆみ」の入居者も参加。参加した笹尾敦子さん(75歳)は、「子どもたちと一緒に参加できて楽しいです」と笑顔。天道区では、桂川小学校3年生の川村柊人くんが、流れてきたそうめんを夢中で頬張り、「めっちゃくちゃおいしい」と話してくれました。



7/2 日



桂川町出身 女子高生野球選手

桂川町出身の女子高生野球選手 日本代表選出&プロテスト合格！

桂川町出身の高校3年生今井巴菜さんが、9月2日から7日にかけて香港で開催される第1回BFA女子野球アジアカップの日本代表として選出されました。2018年に開催される女子野球ワールドカップの予選として開催されるもので、韓国や香港、インドなど6カ国との総当たり戦で行われます。また、今井さんは日本女子プロ野球リーグの入団テストにも合格しました。



▲今井さんは左投げ左打ちでポジションは投手。これまでに桂川町野球スポーツ少年団などに所属し、現在は神村学園高等部(鹿児島県)に在籍しています。

平成29年春の叙勲

元桂川町消防団分団長 高木伸二さんが叙勲受章

平成29年春の叙勲で、高木伸二さん(土居一・77歳)が瑞寶単光章を受章しました。高木さんは、昭和34年に桂川町消防団に入団以来、第三分団分団長や本部員などを歴任。平成8年に退団するまで37年にわたり、消防・防災活動に尽力されました。7月4日に井上町長を訪れた高木さんは、受章の喜びを報告しました。



▲瑞寶単光章を受章した高木さん。